

Grußwort zur Ausgabe des ersten TG Newsletter!



Liebe Eltern unserer TG-Schülerinnen und Schüler,

ich hoffe, ihre Kinder sind alle gut in das neue Schuljahr 17/18 bei uns am Technischen Gymnasium gestartet. Im Zuge unserer Bemühungen, unsere Schule kontinuierlich zu verbessern, möchten wir Sie umfassender über das Technische Gymnasium informieren. Unser neuer Newsletter, der voraussichtlich zweimal im Schuljahr erscheinen wird, soll Sie über alle wichtigen Termine und Aktivitäten an der Carl-Bosch-Schule auf dem Laufenden halten.

Das berufliche Gymnasium mit seinen mittlerweile sechs Ausrichtungen (agrarwissenschaftlich, bio-technologisch, ernährungswissenschaftlich, sozial- und gesundheitswissenschaftlich, technisch und wirtschaftswissenschaftlich) gibt es in Baden-Württemberg bereits seit 51 Jahren. Unser Technisches Gymnasium an der Carl-Bosch-Schule besteht seit über 48 Jahren. Derzeit unterrichten hier etwa 50 Lehrkräfte ca. 320 Schülerinnen und Schüler.

Unsere Oberstufe von Klasse 11 -13 mit den Profulfächern (Informationstechnik, Technik und Management, Umwelttechnik und nur noch dieses Jahr Mechatronik) ist in Heidelberg und Umgebung bestens bekannt.

Seit dem Schuljahr 2012/2013 können interessierte und motivierte Schülerinnen und Schüler bereits nach der Unterstufe in die 8. Klasse unseres sechsjährigen Technischen Gymnasiums (6 TG) wechseln. Unser Ziel ist es, schon zu einem frühen Zeitpunkt Jugendliche für Technik und naturwissenschaftliche Fächer zu begeistern. In diesem Schuljahr werden die Schülerinnen und Schüler unseres ersten Jahrganges des 6 TG ihr Abitur (allgemeine Hochschulreife) ablegen.

Ich würde mich freuen, wenn Sie unsere Idee, Sie umfassender über unsere Schule zu informieren, aufnehmen und unseren Newsletter abonnieren.

Uns allen wünsche ich ein erfolgreiches Schuljahr und grüße Sie herzlich

Klaus Seitz
Abteilungsleiter TG